

Communiqué de presse Métropole Rouen Normandie

Mercredi 6 mars 2024

Journée Internationale des Droits des Femmes : du 7 au 29 mars, un programme d'actions dédié à la lutte féministe



À l'occasion de la Journée Internationale des Droits des Femmes le 8 mars, la Métropole Rouen Normandie et ses partenaires proposent un programme d'événements sur tout le mois de mars, dédié aux avancées et aux combats encore à mener en matière d'égalité des sexes. Tables rondes, théâtre, animations sportives, ateliers, projection... De nombreuses occasions pour s'informer et obtenir des clefs pour agir au quotidien, pour le féminisme et l'égalité entre les femmes et les hommes.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie et Myriam Mulot, Vice-Présidente en charge de l'égalité femmes-hommes : « Le genre reste un facteur majeur d'inégalités. Il est du devoir des pouvoirs publics de mener des actions pour faire avancer le féminisme et l'égalité entre les femmes et les hommes, sur notre

territoire et à l'échelle du pays. Nous sommes fières et fiers de nous engager pour ces combats qui ne connaissent pas de trêve ni de répit. C'est une de nos priorités, non seulement en ce 8 mars, mais aussi et surtout toute l'année au travers de nos politiques publiques. »

En partenariat avec des structures médicales engagées telles que l'Institut Médical Simone Veil, des associations (Elles font leur cinéma, l'ASPTT Rouen, Amnesty International, Nouv'V'Elles...) des collectifs artistiques (Marilù Collectif, Goddess en Goddasses, Continents Comédiens), et des institutions publiques telles que l'Université de Rouen et les établissements d'enseignement supérieur, la Métropole Rouen Normandie propose un programme d'animations sur tout le mois de mars. Santé des femmes, IVG, menstruations, éducation des filles et garçons, accès au sport pour les femmes... De nombreuses thématiques seront abordées lors de ces rencontres.

Jeudi 14 mars à 14h au Campus du Madrillet, la Délégation aux droits des femmes, la Métropole Rouen Normandie et les établissements d'enseignement supérieurs du territoire proposeront un atelier pédagogique. Le kit « je m'engage pour l'égalité filles-garçons, et vous ? » à destination des professionnels ou bénévoles intervenant auprès d'un public adolescent et jeune (15-21 ans) sera présenté. Cet outil, qui utilise le support de la bande dessinée, repose sur les principes de la communication engageante qui favorise la transformation de l'intention en actions concrètes.







Communiqué de presse Métropole Rouen Normandie

Le vendredi 29 mars à 20h, la Métropole co-produit avec le théâtre de Duclair, la présentation du spectacle « Ces gens-là », création de Marilù Collectif. Comment un événement traumatique peut-il nous mettre au ban de la société ? Comment se relever ? En 2022, quatre femmes en situation de précarité et d'isolement, vivant à Dieppe et alentours, ont participé à un projet de réinsertion par le théâtre. De ce projet est né ce spectacle : celui de leur combat. Non professionnelles, mais devenues comédiennes par la force des choses, elles souhaitent aujourd'hui continuer de monter sur scène afin de témoigner face au plus grand nombre. Dans un acte d'irrévérence, elles viendront dire ce que l'on n'a pas envie d'entendre. Elles prendront la parole au nom de "ces gens-là", celles et ceux qui ne font pas partie de la norme, qu'on étouffe et qu'on invisibilise. Vaillantes, elles viendront briser le silence pour nous raconter leurs histoires, porter l'étendard de leur liberté, et devenir celles qu'elles veulent être. *Entrée gratuite, réservation obligatoire*.

La Métropole apporte son soutien à la 11^{ème} édition de l'événement « Le sport donne des Elles » qui se déroule du 21 au 24 mars à Rouen (programme détaillé et reservations : <u>https://le-sport-donne-des-elles-rouen.asptt.com/</u>) ainsi qu'à la projection-débat "Marinette", film de Virginie Verrier, à l'Omnia <u>lundi 18 mars, portée par l'</u>Association Elles font leur cinéma, en prolongation du 10^{ème} Festival de films de femmes (informations sur : <u>www.elles-font-leur-cinema.info</u>).

La Réunion des Musées Métropolitains adapte sa programmation, tant dans ses musées avec notamment plusieurs expositions thématiques au musée des Beaux-Arts et de la Corderie Vallois, qu'à travers des actions hors-les-murs comme une opération spéciale le 8 mars au centre commercial Saint-Sever.

Ce 8 mars sera également l'occasion pour le réseau Astuce de renforcer, du 26 février au 14 mars, ses actions de communication en faveur de la lutte contre les violences sexuelles et sexistes à bord des transports en commun. Seront ainsi rappelés les trois dispositifs mis en place dans le réseau de transports : le bouton d'appel d'urgence dans le métro, la descente à la demande sur les lignes FAST et l'alerte vidéo en temps réel.

Enfin, des programmes d'actions sont également proposés dans plusieurs communes du territoire et présentées dans le programme complet à retrouver ici : https://www.metropole-rouen-normandie.fr/journee-internationale-des-droits-des-femmes.

CONTACT PRESSE

Justine HUNAULT-DEQUATREMARE
Justine.hunault-dequatremare@metropole-rouen-normandie.fr
02 76 30 31 33 – 06 60 71 99 61



